

PRINCIPALES ARTESANOS

ANASTASIA LINARES VELAZCO

Se la conoce como doña Vicenta en Hueyapan, municipio de Tetela del Volcán y es una tejedora tradicional que trabaja en telar de cintura con lana teñida con añil. Ha recibido numerosas distinciones por su labor artesanal con cuatro premios a nivel nacional.



(Arriba) Pulseras de macramé algodón y hueso Modelo hecho a mano.

(Derecha) Figuras Decorativas.

LIDIO SUAREZ RODRIGUEZ

Se trata de un lapidario de profesión que fue galardonado numerosas veces por su talla en piedra. Se destaca su 4° lugar en el Gran Premio Fonart del año 1997.

ANTONIO VILLAMIL SEDANO



Es un artesano de Tepoztlán que realiza sus obras con carrizos fraccionados y amarrados haciendo diferentes tipos de figuras decorativas y juguetes. Entre las distinciones que tiene se encuentra el 2° lugar en artesanías hechas con fibras duras en el Concurso Las Manos de México.

LUIS PEREZ DOMINGUEZ

Se trata de un escultor que a edad prematura consiguió tres premios a nivel nacional.

AUREO IXTLILCO ROSARIO

Al mismo tiempo que trabajaba como cerero para las procesiones de la localidad de Axochiapan, con una de sus obras obtuvo el 5° lugar en el Gran Premio Fonart de 1997.

JOSE LUIS DE LA ROSA

Es un experimentado cantero que incursionó en el arte de la escultura, obteniendo importantes premios en la rama de la escultura.

ANTONIO JARAMILLO MILLAN

Se dedica a bordar trajes para chinelos en Jiutepec, habilidad por la cual ha sido galardonado en numerosos premios de indumentaria.

RODOLFO MARQUEZ FIGUEROA

Se destaca como tejedor de macramé, labor por medio de la cual hace complemento de vestuario para damas.



Se denomina macramé al arte de hacer nudos decorativos. Macramé es una palabra de origen francés que significa nudo

